



## Hauspost Haus Michael

September 2023

Liebe Eltern,

### Elterntag

seit unserem Elterntag sind einige Tage vergangen und es ist mir ein Bedürfnis, mich bei Ihnen für ihr Kommen und Ihre positiven Rückmeldungen zu bedanken. Frau Maas hat es treffend ausgedrückt, als sie sinngemäß sagte: "Wir schätzen es sehr, einen tieferen Einblick in die Internatsstruktur erhalten zu haben."

Tatsächlich ist es mir ein großes Anliegen, dass Sie als Eltern an unserem Hausleben teilhaben. Schließlich verbringt Ihr Kind den Großteil des Tages in dieser Gemeinschaft. Dass Sie dieses ein wenig miterleben können, ist von entscheidender Bedeutung. Mein herzlicher Dank geht an unseren neuen Elternvertreter, Herr Derks und unsere Protokollführerin, Frau Maas, für ihren Einsatz.

Viele Hände haben dazu beigetragen, all dies zu ermöglichen. Auch Ihnen möchte ich herzlich danken.

### Patrozinium

Aufgrund allgemeinen Wunsches werden wir unser Patrozinium zum Erzengel Michael um einen Tag auf den **Donnerstag, den 28. September 2023**, vorverlegen. Um 14.00 Uhr beginnen wir mit einem Fußballturnier innerhalb der Gruppenzeit. Das gesamte Juvenat ist eingeladen mitzuspielen.

Es wäre schön, den Tag mit den Eltern abzuschließen. Wenn Sie, liebe Eltern, daran interessiert sind, einen gemeinsamen Abschluss für diesen Tag zu gestalten, möchte ich Sie bitten, dies mit Frau Terhorst zu besprechen. Wir würden gerne ihre Ideen sammeln und ein Programm daraus erstellen.

## Silentium

Eine wirklich großartige Unterstützung erfahren unsere Juvenats-Kinder ab sofort in der Studier-Zeit: Frau Pfeifle steht uns als Jung-lehrerin an zwei Wochentagen zusätzlich zu den Lerngruppentuto-ren im Silentium als qualifizierte Ansprechpartnerin zur Verfügung.

Frau Pfeifle verfügt über die besondere Gabe, Kinder auch für schwierige Lehrinhalte zu begeistern. Sie wird die erste Stunde des Silentiums mit einer Lerngruppe beginnen, gefolgt von offener Zeit für Fragen.

(Es darf gelacht werden!!)



Pommes-Chips aus eigenem Anbau

## Ausblick

Nach den Herbstferien werden wir in Haus Michael schrittweise die **Konzentration** ihrer Kinder durch Spiel, Tanz, Geschichten und vieles mehr erlernen und fördern. Dabei stehen die Ruhe und Entspannung im Vordergrund. Ich freue mich besonders, dass wir unseren Spiritual Christoph Schwerhoff gewonnen haben, der plant, mit den Jungs dafür in die Krypta der Gaesdonck zu gehen.

Im November wird innerhalb unserer Parlaments-sitzung der **neue Haussprecher** für das Haus Michael gewählt. Der gewählte Schüler ist immer für zwei Jahre im Amt, sodass das Haus immer von zwei Sprechern (aus der Sexta und der Quinta) vertreten wird. Bereits seit dem vergangenen Jahr (und damit noch bis zu den Sommerferien 2024) ist Louis Terhorst der derzeit amtierende Haussprecher.

Julius „springt“ gerade in sein neues Lebensjahr.



Rechts im linken Bild sehen Sie übrigens unseren früheren Haussprecher Valentin Horster, der im letzten Jahr unsere neuen Sextaner in Haus Michael begrüßt hat und für deren Fragen zur Verfügung stand – ganz in Anlehnung an die Tradition von Atlas Alkas, dem damals ersten Haussprecher in Haus Michael. Dieser ist inzwischen in der Untertertia, bleibt unseren Haus aber weiterhin verbunden: gerne hat er sich nämlich bereit erklärt für unser Haus Nachhilfe zu geben!



## Impressionen



Mit freundlichen Grüßen

Iris Dahmen  
Internatspädagogin Haus Michael